
○税金のムダ使い

（よくない　男　４０台）

○1985年から中学校の移転が議論されていたにもかかわらず、なにもせずに30年以上たっていることにびっくりしました。

将来を担う子どもたちの教育の施設をないがしろにしていることに、いきどうりを感じます。中学校のトイレ、更衣室、

部室がないというような学校なんてありえない状況なのに、ＪＡ跡地にしても中学校の施設をつくるということにはなって

いないのは、行政がなにをしているのかと思います。

一日も早く改善してほしいです。

（いいと思う　吉見　女　40 台）

○現場の意見はどうなのでしょうか。グランドの確保を、他の場所、潮風グラウンド等でできればよいようにも思います。

（よくない。）

○もともとコンパクトな町のよさを最大限生かした町づくりをもっと積極的にとりくむことが大事と考える。小中併用の

運動場は狭いが、田尻らしさの小中一貫校をさらにすすめることが必要。不足する運動場は潮風グラウンド等を使用する

事で足りる。課題とすべきは、既存の市街化区域と調整区域の開発と保全を

少子高齢化のなか、どのようにしていくべきかを検討することが基本であると思う。

（よくない　嘉祥寺　女　50 台）

○田尻町の特殊性を生かして、小中一環教育や国際思考など計画や方針に盛り込んで推進してほしい。

（いいと思う。嘉祥寺　男　70 以上）

○校庭が狭いため中学校の部活も制限があると思う。

コンパクトでいいと思う反面、中学生の子どもたちには、窮屈だと思う。いままでこれでやってきたというのと、悪いと

ころは変えて行かなくては。というのは違うと思う。

（いいと思う　嘉祥寺　女　50 台）

○車の駐車場もたくさん確保してほしい。

（いいと思う。りんくう　30 台）

○モデルケースとなるような、またこの町でこの学校に通わせたいと思うような、校舎や学校づくりが財政豊かなのでやっ

てほしい。

（いいと思う、りんくう　女　40 台）

○いまのままでよい。

（よくない　嘉祥寺　40 台）

○小中一貫校による利点もおおきいが、運動場が小中で共用、トイレなどの不足に関しては、問題であると思うので、解

決のための課題とするのはよいと思う。

（いいと思う　りんくう　女　30 台）

○小中のグラウンド問題は、道路を隔てた町有地を

全天候型のグラウンドに整備して、道の下にトンネル道路をもうければ、解決するのでは。さらに、地下を将来、防災シェ

ルター（倉庫や居住スペース）にできるよう仮工事しておけば、強力な防災拠点になります。兵庫三木市で実施済みです。

（いいと思う　吉見　50 台）
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